

Erfolgreiche Abnahme des Jugendsportabzeichens

Mit großem Erfolg konnten wir am Mittwoch die Jugendsportabzeichen an unsere Schülerinnen und Schüler der Buchfeldschule übergeben. Insgesamt wurden 30 erfolgreiche Abnahmen gefeiert. Über das ganze letzte Jahr hatten die Schüler*innen immer wieder die Möglichkeit einzelne Prüfungen im Sportunterricht abnehmen zu lassen. Am Ende waren es dann 9x Gold, 15x Silber und 6x Bronze. Herzlichen Glückwunsch an alle Sportler*innen und an Frau Süßmuth- Milbich für die ganze Organisation und die Durchführung.

